

ご家族・関係機関の皆様へ

新型コロナウイルス感染症についてのお知らせ

平素は、当学園の運営にご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

この度、当学園におきまして、新型コロナウイルス感染症の感染が2月11日に発生し、2月22日までに、入所する児童14名、職員9名に感染が拡大する事態となり、多くの児童やご家族様をはじめ、関係する皆様にご迷惑・ご心配をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

2月23日以降、児童への感染拡大はなく、健康管理と経過観察を継続しながら事業再開の準備を進めております。

3月7日からは、狭山保健所に確認のうえ、外出が可能となった児童の学校への登校を再開し、3月10日からは通園療育事業も再開するなど、段階的に事業を再開していますのでお知らせいたします。

なお、児童のご面会については、3月14日（月）から再開を予定しています。

これまでの期間、児童やご家族の皆様にご不便をおかけしましたことを、改めてお詫び申し上げますとともに、温かく見守っていただいた関係者の皆様に心よりお礼申し上げます。

引き続き、より一層の感染防止対策を講じながら、安心・安全な運営に努めて参りますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年3月11日

国立障害者リハビリテーションセンター
自立支援局秩父学園長 度会哲賢